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● 点 鐘 市原ＲＣ会長 角谷修 
● ソング 我等の生業    四つのテスト唱和 
● お客様 袖ヶ浦 RC 高村和朗様 
千葉幕張 RC 小出薫様 宇佐美透様 新倉多久磨様 
● 会長挨拶 市原ＲＣ会長 角谷修 

      
皆さん こんにちは！ 
今週の日曜日は地区の社会奉仕､新世代育成委員会の特別

セミナーに関係委員会の方達と参加させて頂きました。弘前

ロータリークラブの関場慶博氏を講師にお迎えしてのセミ

ナーでしたが、非常に感動致しました。機会がありましたら

是非皆さんも関場さんのお話しを聞いてみてください。 
 さて今日はいよいよ今年度の会員卓話の第一回目です。 
卓話者の佐藤 勇会員は先の大戦で招集され 時の満州に出
征し、数多くのご苦労をされ、終戦後もシベリアでの抑留生

活を経験されております。 
 佐藤 勇会員のお話しから、真のリーダーシップとはなに

か？を感じていただけたら幸いです。 
● 幹事報告 幹事 斎藤栄志 
・地区大会パンフレット配布 
・訃報連絡 市原中央 RC会員の田中様（五井ＧＨ支配人） 
● 委員会報告  
・常澄親睦委員長より、「東電施設見学旅行」のご案内 
 10月 24日～25日 奥飛騨温泉郷と奈川渡ダム見学 
● お客様挨拶 
千葉幕張ＲＣ20周年記念式典のご案内 

9月 30日(日)アパリゾートホテル･東京ベイにて 

    

● 卓話 佐藤勇会員 「私の近況」 
      

  
 

１）私は去る 8月 5日、84歳の誕生日を迎えました。
今年は猪年で“ひのとい”といいます。人間 60 歳に
なると還暦といって一人前の仲間入りになったと言

われますが、私はそれから 24 年経過した事になるわ
けです。還暦とは十干と十二支の組合せで 60 年で一
巡するのですが、これを還暦といいます。因みに十干
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です。今年は丁

と亥の組合せで丁亥、或は“ひのとい”といいます。

私は市原ＲＣに入って 30年になりますが、入会 8年
で会長になりました。その時 62 歳でした。還暦にな
って 2年で 22期でしたから、今年 44期の角谷会長は
私から丁度 22 期目になるのかなと思います。市原Ｒ
Ｃの長い歴史も過ぎ去ってみれば、一瞬の夢の中です

が、これから 20 年先を考えれば大分長い先のことと
思います。 
 
２）二つ目、私は去る 7月 31日を以って、三陽工業
株式会社を退社いたしました。思えば昭和 37年 2月
から丁度 45年と 6ヶ月でした。これも長い間、皆さ
ん方のご支援、ご協力の賜と心から感謝し、厚くお礼

申し上げます。有難うございました。 
 少し 45年間を振返ってみます。Ｓ.37年の 2月三陽
工業の五井営業所所長として入社したのですが、その

時私は数え年 40 歳でした。青写真屋でした。所長の
私を入れて 6人の社員でした。前の会社は山形県隺岡 



                                                    
市の朝日印刷と言いましたが役 100人程居り、私は営業
職で郡部担当の課長でしたから、五井に来てみて本当

にびっくりしました。 
丁度その頃、市原市は京葉工業地帯の造成、大手企業

が始動し始めた許りでしたが活気に溢れておりまし

た。 
 仕事は違いますが、山崎邦夫会員も新しい仕事を始

められていまして、私は同期の桜気分で居りましたが、

先方さんはどう思われているのか後でお伺いしてみた

い。 
 五井波渕の大工の職人の家を借りて 10 年間青写真
屋をやっていましたが、10年後の 47年 11月、現在地
に新社屋を建立して、その頃から印刷部門の開発と事

務機器と消耗品の販売を行って居りました。現在は印

刷業に全力を傾注しているとおもいますが、過日潤井

戸に印刷工場を移動し、企画、製版、印刷、製本と一

貫作業が出来る体制を整えつつあると思います。是非

頑張ってもらいたいと願っております。 
結論的にいいますと、人間、一念発起全力投球して

仕事に励めば、或程度何とかなるものだという事です。

しかしそれには、自分自身の健康と他人様のご支援、

信頼が何より大事である事はいうまでもありません。 
 
３）私は今、日本書道協会の正会員として、書の練習

をしております。今年書道協会は第 30 回全国書道展
を記念して、全国から書作品の募集がありました。私

も応募し五月末に出品しましたが残念ながら金賞はも

らえませんでした。銀賞ということで来る 8月 13日、
帝国ホテルに於て表彰式と懇親会が開かれますので、

出席致します。来年 8 月に 31 回展があるそうですの
で、その時は是非共金賞を受賞したいものと考えなが

ら、もう 1年間頑張るつもりです。 
 今日 8日は暦の上では立秋になっておりますが、毎
日 30℃を超す猛暑で熱帯夜の連続です。私は寝室に冷
暖房器を付けております。寝る時に除湿をしたら冷房

を 28℃に設定して眠ります。28℃は一寸高いように思
い勝ちですが、冷風が柔らかくよく眠れます。試して

みて下さい。 
 

 昨夜読売新聞の夕刊を見ていたら、「歩き方学び

若々しく」というコラムがありました。聖路加国際病

院理事長日野原重明さんと「新老人の会」の会員のコ

ラムです。－歩き方学び若々しく－という見出しで

す。日野原さんが 70 歳代の男性を中心に“サッソウ
と歩くクラブ”を作られ、50歳代で慎重 175cmの美
しい元モデルの婦人に「年配の男性を若返らせて下さ

い」と若返る歩き方を指導するようボランティアを頼

んだ。このモデルさんの指導でコースが始まったら、

男性だけでなく年輩の婦人達も加わり定員オーバー

になったと有りました。羨ましく思いましたので紹介

いたします。 
 最後に一つお願いです。今まで私は RCの例会や行
事、東京への書道の練習に車を利用しております。し

かし、8月一杯で運転免許が切れますのと、年齢の故
で車の運転を中止致します。足のないダルマの様なも

のです。これからは何か行事等がある場合、私の足を

助けて頂ければ有難いと思います。 
 ご静聴有難うございました。 
 
● ニコニコボックス 
１．千葉幕張ＲＣ様より（コメントなし） 
２．佐藤勇会員 
“まずしい”卓話をいたしました。ご免なさい。 
３．角谷会長･斎藤幹事 
佐藤勇会員、ありがとうございました。 
 

● 出席報告 
前々回確定 100％  本日出席者 36名 
本日欠席者 8名      本日出席率 82％ 

 


